



Entrevista / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada-MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA).- “Habría que partir como de principios de realidad que hasta finales del año pasado, apenas hace un mes estábamos todos planteándonos qué iba a pasar, que si la ONU, que si el sistema internacional basado en reglas. Yo creo que hoy tenemos que aceptar que ya estamos en otro mundo, estamos en un mundo donde las últimas acciones en Venezuela de Estados Unidos claramente apuntan a que ya es una realidad, un cambio de paradigma y volver a este mundo en donde las grandes potencias dicen o asumen que es su área de influencia, son la suya y que eso, sin duda, de aquí al futuro va a implicar muchísimos cambios y hay que hacer muchos escenarios. México, en particular, por su ubicación geográfica, por su cercanía con Estados Unidos, pero también por esta cercanía incluso histórica, pero más recientemente en estas últimas administraciones, ideológicamente, como en la parte de América Latina”.



https://drive.google.com/file/d/1ytn5w39_PZE_L56o992At7WSTZLVqj-RW/view